



## Inaugurado el nuevo Parador de













I parador más moderno de toda la red, fue inaugurado el 23 de 🚄 julio, la nueva joya de la corona, instalado en el antiguo colegio-convento de los Dominicos de Santo Tomás, un magnífico edificio del siglo XVII, en un feliz trabajo arquitectónico, en el que se han fundido vanguardia e historia. Paradores ha financiado íntegramente con fondos propios la reforma del complejo, que ha representado una transformación radical y hace el establecimiento número 93 de la red, ubicado en Alcalá de Henares, ciudad Patrimonio de la Humanidad de la Unesco y culminación de la ruta turístico-cultural, Camino de la Lengua Castellana.

Con sus 21.000 metros cuadrados construidos y casi 9.000 de jardines, es el segundo parador más grande, detrás del Hostal de San Marcos. Dispone de 128 confortables habitaciones, doce salas multiuso para organizar eventos y celebraciones, 124 plazas de aparcamiento subterráneo y todo tipo de servicios como bussines centre, spa, piscina y un moderno y acogedor restaurante con vistas al claustro y una amplia oferta gastronómica que ofrece todos los platos de las cocinas regionales. Otro restaurante abierto a la calle es la histórica Hostería del Estudiante, referencia culinaria desde 1930, con cocina tradicional manchega y de inspiración cervantina. Ambos disponen de una completa bodega de vinos españoles. En la inauguración, asistieron el presidente del Gobierno, José Luís Rodríguez Zapatero, el ministro de Industria, Turismo y Comercio, Miguel Sebastián, la presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, el alcalde, Bartolomé González y el presidente de Paradores, Miguel Martínez entre otros.

J.A.F.C.